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Hartmut Bock, Dreimorgenstück 2, 35781 Weilburg

Herrn 
Stadtverordnetenvorsteher
Walter Frank
Rathaus
35781 Weilburg

Anfrage zur Stadtverordnetensitzung am 29. September 2011
Baumpflegemaßnahmen im Bereich Stadtumfahrung/Bahnhofstraße

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

im Bereich der Bahnhofstraße wurden nach Fertigstellung der Stadtumfahrung neue Linden gepflanzt. Der 
Zustand dieser Bäume ist nicht gut; dürres Gehölz, früher Laubfall, Pilz- und Rosterkrankungen an den Blät-
tern. Nicht optimal für eine Stadteingangssituation. 

Deswegen einige Fragen:

1. Wer ist für die Pflege der dortigen Gehölze und Bäume zuständig? Die Stadt? Das Land?
2. Was ist die Ursache für diesen schlechten Zustand der Bäume?
3. Wurden im Jahre 2011 Pflegemaßnahmen von der Stadt an diesen Bäumen ausgeführt?
4. Wen ja, welche?

Ich danke für die Beantwortung der Fragen

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Bock

Dürre Bäume in der Bahnhofsstraße.  

Früher herbstlicher Laubfall? 

Trockenheit im Frühsommer? 

Oder mangelhafte  Pflege?

Was sind hier die Ursachen?


